



Condoléances du patriarche Cyrille à la suite du séisme dévastateur en Birmanie et en Thaïlande



Service de communication du DREE, 28.03.2025. Le 28 mars 2025, un séisme de magnitude 7,7 a frappé la Birmanie. Les secousses ont été ressenties dans cinq pays voisins, dont la Thaïlande. Plus de 140 personnes ont perdu la vie en Birmanie, et plus de 700 autres ont été blessées. L'état d'urgence a été déclaré à Bangkok. Sa Sainteté Cyrille, patriarche de Moscou et de toutes les Russies, a exprimé ses condoléances :

À Son Excellence M. Min Aung Hlaing, Premier ministre de la République de l'Union du Myanmar

Votre Excellence, Monsieur le Premier ministre,

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris la nouvelle du séisme survenu en Birmanie. Cette catastrophe naturelle a causé la mort et les souffrances de nombreuses personnes, ainsi que des dommages considérables aux infrastructures du pays.

En exprimant ma sincère sympathie à vous et à tout le peuple birman, je prie pour que les forces soient accordées à ceux touchés par cette tragédie.

Avec mes condoléances,

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTES LES RUSSIES

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93025/>